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正值成人高招报

名之际
!

为对广大考生

负责
!

现将我市高校函

授站建站情况公告如

下
"
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!"

鹤壁职业技术学院成教院举办的中南林业科

技大学鹤壁函授站
#

#"

鹤壁市中华会计函授学校举办的河南财政税

务高等专科学校鹤壁函授站
#

$"

鹤煤技校举办的郑州轻工业学院鹤壁函授站

和河南理工大学鹤壁函授站
$
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鹤壁市职工教育

中心举办的各高校函授

站
#

#"

鹤壁市科技培训中心举办的开封职工大学函

授站
$
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请广大考生不要到未经省教育厅和市教育局批

准设立备案的函授站报名学习
!

以免上当受骗
$

特此

公告
$
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北京奥运会上
!

飞人刘翔的

退赛成了
%

鸟巢
&

最大的遗憾
!

而

当赛后新闻发布会的画面中出现

孙海平教练痛心讲述刘翔伤情的

镜头时
!

所有人的心都被牵动了
$

近日
!

刘翔回到家乡上海接受全

面检查
!

中外专家会诊后初步认

为
!

刘翔的伤势和先前预估的差

不多
!

为跟腱止点末端损伤
!

恢复

可能需要半年到一年
$

刘翔是在教练李国雄的陪同

下前往医院的
$

在上海华山医院
!

他接受了运动医学科主任陈世益

教授和来自美国的运动医学专家

%&'()

博士的会诊
$

%&'()

博士在肌腱和韧带损

伤的治疗方面享有盛誉
!

他当时

正在华山医院参加一个有关运动

损伤的国际医学论坛
!

知道刘翔

要来看病
!

%&'()

博士主动表示愿

意会同上海专家一起会诊
$

刘翔

此行非常低调
!

谢绝了所有的拍

照请求
!

检查完毕后未作逗留便

驱车径直返回
$

据了解
!

刘翔目前

已经暂停了跨栏训练
!

但上肢训

练并没有松懈
$

在华山医院运动医学科
!

刘

翔接受了详细而专业的检查
!

从

拍
*

光片到核磁共振检查
!

专家

们对他受伤的右脚进行了全面

%

解读
&$

整个检查过程中
!

刘翔始

终表情轻松
!

检查间隙还和陈世

益教授进行交流
$

+

年前
!

刘翔训

练时不慎扭伤膝盖导致积水
!

当

时为他治疗的正是陈教授
$

在检查过程中
!

刘翔坚持自

己走
!

除了速度稍微慢些
!

他的走

姿看起来和正常人无异
$

不过据

刘翔自己说
!

偶尔还是会
%

跛
&

着

走
!

尽管平时走路已没有大碍
!

上

跑道一发力跟腱还是会钻心疼
$

此次刘翔旧伤复发
!

医院方

面为刘翔提供了最好的医疗资

源
$

陈世益教授表示
!

目前已基本

掌握了刘翔脚伤的情况
!

伤情和

预计的差不多
!

右脚肿块已逐渐

消除
$ %

接下来上海市会组织有关

专家进行全面会诊
!

再具体确定

治疗方案
$ &

陈世益教授说
$

尽管最终治疗方案还没出

来
!

但根据孙海平教练在刘翔退

赛新闻发布会上的详细描述和对

刘翔脚伤发作时种种表现的观

察
!

经验丰富的专家都对刘翔今

后的恢复作出了相似的预估
"

综

合治疗加调养
!

时间短则半载
!

长

则一年
$

据专家介绍
!

刘翔所患
%

跟腱

止点末端损伤
&

是跟腱炎的一种
!

属于软组织炎症
!

由于跟腱部位

血液循环极不丰富
!

损伤后自我

修复能力较差
!

很难在短时间内

有很好的治疗效果
!

需要
$

个月

到一年时间才能完全康复
$

考虑

到刘翔的职业特点
!

平时还需维

持一定的运动量
!

专家估计他的

脚伤恢复起来不会很快
!

这取决

于他的治疗情况
$

另一疼痛科医学专家娄强认

为
!

刘翔右脚的伤属于继发性的

慢性跟腱炎
!

这类病情治疗起来

通常需要物理疗法结合中医内服

外敷
!

还要保证充分休息
$ %

刘翔

的特点是力量大
!

肌肉特别发达
!

四肢的肌腱也非常发达
!

建议他

训练上肢时也要适度
!

以免运动

时牵动到受伤的脚部肌腱
!

不利

于治疗和康复
$ &

娄强说
$

他还表

示
!

针对跟腱炎综合治疗
!

除中西

医结合
!

炎症较严重时可能用到

局部注射小剂量激素
!

但绝不能

打到跟腱
!

否则会导致肌腱变脆
$

目前有一种不用激素的韧带增生

注射疗法
!

通过向跟腱处注射高

渗葡萄糖来刺激纤维母细胞生

长
$

这种注射疗法不会伤害韧带

和肌腱
!

但治疗时间相对较长
$
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自从担任联合国的环保大

使后
!

姚明一直在保护环境方

面尽自己最大的努力
$

他对环

境保护的热衷得到了联合国环

境规划署
'

/012

(

的肯定
)**

近日
!

姚明成为了联合国环境

规划署的首位环保冠军
+

在得知这个消息后
!

姚明

显得很兴奋
$

显然
!

他很在意这

个荣誉
"%

我很开心
!

能得到环

境规划署的第一位环保冠军
!

这个嘉奖是我的荣幸
$

在得到

这个荣誉后
!

我将更加努力
!

和

政府
,

私人机构以及大众一起

合作
!

为保护我们的生存环境

而竭尽全力
!

更好更有效地去

对环保工作进行管理
!

我们要

对这个星球和我们的下一代人

负责
+ &

美国媒体在报道这个消息

时高度赞扬了姚明
!

认为这位

篮球场上的中国巨人对环保工

作的努力实在让人叹服
+

美媒

剖析说
!

凭借在中国的超高的

人气和影响力
!

姚明在环保宣

传上的贡献是难以评估的
!

但

肯定是卓有成效的
+

事实上
!

姚明当年
%

在任何

场合坚决不吃鱼翅
&

的环保宣

言都成为了高中学生的考试

题
!

这在全国一度引起了强烈

的积极反响
+

姚明也多次表态
!

他将会和全世界的年轻人一起

努力
!

多植树并使用节能灯及

环保材料
!

以及收集并珍惜雨

水等
!

鼓励年轻人成为各自社

区的环保之星
+

%

非常欢迎姚明加入我们

的队伍
+ &

/012

的执行理事阿

齐姆
-

斯泰勒如是高度赞赏姚

明
+

斯泰勒参加了北京奥运会

开幕式并感受了姚明在中国的

巨大人气
!%

作为在篮球领域顶

尖的巨星之一
!

姚明在全世界

有数以百万计的球迷
!

我深信

姚明能帮助我们提升全世界人

民的环保意识和关注环保的热

情
!

我们希望能和姚明有更深

层次的合作
!

也祝福他和其他

的热爱环保的明星们在各自的

领域取得优异的成绩
+ &

%

作为一名运动员
!

我一直

认为体育在环境保护方面扮演

着重要的角色
+

所以
!

我一直呼

吁年轻人们参与到环保中来
+

当全世界人们都陶醉在北京奥

运会中时
!

我却在呼吁赛会的

组织方注意环保问题
!

使用公

共的运送设施
!

建立废物回收

系统
!

并使用无污染能源
+

我相

信环保中的点滴行为都会会聚

成一股大的热潮
!

最终带来积

极的改变
+

所以
!

我们应该从小

事做起
!

请大家一起加入到环

保中来
+ &
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将于
-

月
5

日开幕的多伦多国际电影节
!

几乎要与尚未落幕的威尼斯影展大唱对台戏
!

最可怕的是
!

全球诸多片商甚至不惜放弃参加

金狮之夜而赶赴多伦多
!

为全年最后一轮卖片

热潮使尽解数
+

近几年多伦多的人气正在直逼

威尼斯
!

乃至三大影展
+

本届多伦多国际电影节将有来自全球
65

个国家和地区的
$!#

部影片参加展映
!

其中包

括
#5-

部剧情长片
!

76

部影片将在这里举办全

球或北美地区的首映礼
!

6!

部影片为导演处女

作
+

此次共有
8

部华语电影进入多伦多展映单

元
!

其中多为征战
9

类电影节的影片
+

余力为的
.

荡寇
/

虽然在威尼斯获得的评价

不高
!

但它依然希望在多伦多市场上赚回成本
!

该片将在
-

月
+

日
,

!,

日和
!$

日放映三场
#

贾

樟柯今年角逐金棕榈的
.

#5

城
/

将在
-

月
7

日
,

-

日和
!!

日放映三场
#

尹丽川角逐戛纳电影节一

种关注单元的
.

牛郎织女
/!

被安排在
-

月
8

日
,

7

日和
!!

日放映
#

王家卫修复过的
.

东邪西毒终

极版
/

在参加过戛纳特别放映
,

上海国际电影节

展映之后
!

将在
-

月
+

日和
!,

日在多伦多献映

两场
#

此外
!

中国题材的纪录片
.

真实少林
/

也将

在
-

月
7

日
,

!,

日和
!$

日亮相多伦多
+
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刚推出慈善单曲唱片的蔡卓妍
x¢

:&

z

近日

在香港旺角举行签名会
!

吸引了
#,,

多歌迷排

队守候
!

这是她首次以个人名义推出唱片
!

不过

她表示日后不会独自出碟
!

无论要等多久
!

都会

等阿娇一起以
%;<='

名义出碟
+

当日的签名会热闹非常
+

有歌迷一早就到

场排队等候
!

有的还穿上慈善纪念版
%

恤以示

支持
+

阿
:&

表示这次出碟的收益将全部捐给

%

愿望成真基金
&+

对于首次推出个人唱片是否会担心销量问

题
!

阿
:&

称该碟限量
$,,,

张
!

因此不担心销

量
+

她也强调日后不会独自一人出碟
!

至于何时

会再以
%;<='

的名义出唱片
!

她笑言
"%

我也不知

道
!

但是不管等多久都无所谓
+ &
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